

**Asociación de Ajedrez de Barahona Imparte curso de iniciación**

**2 de octubre 2012**



Con el respaldo de la Directora Sor Araceli Infante de la Escuela Básica María Auxiliadora, la

Asociación de Ajedrez concluyó un curso para principiantes al nivel Básico con la finalidad de aumentar el nivel intelectual a los alumnos que lo practiquen constantemente.

Sor Araceli señaló ante los estudiantes que agradece al Órgano rector del Ajedrez del Municipio de Santa Cruz, presidido por Modesto Peña Cuello, el trabajo sacerdotal que realiza constantemente a favor de los escolares de nuestro plantel.

Dijo la hermana Sor Araceli que el Ajedrez es un deporte que ayuda a mejorar la disciplina, la atención, la concentración, la memoria, las notas de las asignaturas y a formar jóvenes que contribuyan al fortalecimiento de la Paz y el Bien para la Sociedad.

Dijo así mismo la hermana Salesiana que el Ajedrez es una asignatura que se imparte de manera obligatoria, ya que es una herramienta esencial para la educación.

Por su lado el Presidente del Deporte Ciencia, Modesto Peña Cuello, afirmó, que visitará a todos los Directores de las Escuelas Básicas del Municipio de Barahona para ofrecerles **CURSOS GRATIS DE AJEDREZ PARA PRINCIPIANTES.**